

Alertan en provincia cubana sobre cambios del clima y sus impactos



La Habana, 19 jun (RHC) Especialistas de la delegación provincial del Ministerio cubano de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente -CITMA-, de Matanzas, contribuyen al conocimiento de la población sobre calentamiento global y su impacto en el territorio.

El consenso científico apunta a que esos cambios influyen en la intensidad de los eventos, y avizoran cómo será la actividad ciclónica, a partir de modelos en el Sistema de Preparación y Alerta Temprana.

Los meteorólogos de esa región cubana avizoran que en la actual temporada si bien es probable un comportamiento normal, se requiere preparación para enfrentar esos fenómenos de naturaleza irremediable, adoptando las medidas necesarias.

En verano y entre mayo y noviembre, se dan las condiciones más propensas para recibir el impacto de los huracanes, o la formación de las tormentas tropicales en nuestra área geográfica.

Con información de RRelej.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/133177-alertan-en-provincia-cubana-sobre-cambios-del-clima-y-sus-impactos>



Radio Habana Cuba